



Importante que necesidades de jóvenes se plasmen en nueva ley de juventudes

Es importante que las necesidades de todos los jóvenes del país estén plasmadas en la Ley General de Juventudes, dijo la diputada Annia Sarahí Gómez Cárdenas, presidenta de la Comisión de Federalismo y Desarrollo Municipal, durante el foro “Retos de las Juventudes ante el Nuevo Orden Constitucional”.

<https://www.voragine.com.mx/2022/05/21/importante-que-necesidades-de-jovenes-se-plasmen-en-nueva-ley-de-juventudes/>